

El Instituto de Neurociencias organiza unas jornadas para dar a conocer su actividad - Diario Información - 11/03/2017

El Instituto de Neurociencias organiza unas jornadas para dar a conocer su actividad

► El Club INFORMACIÓN acoge el lunes la inauguración de las sesiones relacionadas con la Semana Mundial del Cerebro

J. A. M.

■ El Instituto de Neurociencias de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche y el Consejo Su-

perior de Investigaciones Científicas (CSIC) ha organizado las actividades correspondientes a la «XVIII Edición de Jornadas de Puertas Abiertas», con motivo de la Semana Mundial del Cerebro, que se celebra simultáneamente en más de 50 países en todo el mundo del 13 al 19 de marzo. El rector de la UMH, Jesús Pastor Ciurana, y la directora General de

Universidad, Investigación y Ciencia de la Generalitat Valenciana, Josefina Bueno Alonso, inaugurarán estas jornadas el próximo lunes, 13 de marzo, a las 19 horas, en la sede del Club INFORMACIÓN en Alicante.

Tras la inauguración, dentro del ciclo «Cerebro y Sociedad», patrocinado por la Cátedra de Neurobiología Remedios Caro Al-

mela de la UMH, tendrá lugar el debate/coloquio «Fanatismo o Razón: cómo explicar lo inexplicable desde la Filosofía y la Neurociencia». Este debate estará moderado por el vicedirector del Instituto de Neurociencias, Víctor Borrell, y en el mismo participarán el catedrático de la Universidad de Madrid Francisco Jarauta y el director del Instituto de Neurociencias, Salvador Martínez.

Del 14 al 17 las actividades se trasladarán al edificio Santiago Ramón y Cajal del campus de Sant Joan d'Alacant de la UMH. Un total de 110 voluntarios del Instituto

de Neurociencias atenderán a los más de 2.200 alumnos de colegios inscritos, así como a todos los visitantes particulares que pueden acercarse. Además, investigadores y especialistas impartirán charlas en las que explicarán las investigaciones, los métodos y modelos animales utilizados para llevar a cabo sus estudios.

Este año la clausura se celebrará con la inauguración de la exposición científica «La belleza de la Ciencia», que tendrá lugar el próximo viernes, 17 de marzo, a las 20 horas, en la Casa de la Cultura de Sant Joan d'Alacant.